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КИЕВ

Во время интернет-конференции, что длится сейчас в редакции газеты «Хрещатик», 
директор коммунального предприятия Киевской городской ветеринарной клиники 
Андрей Панченко, отвечая на вопрос, относительно контроля над размножением
бездомных собак в Киеве сообщил: «К сожалению, к полному контролю еще далеко, но
действующая программа позволяет надеяться на решение вопроса до 2011 года».    
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